

FO site du SYCTOM (Romainville)

Méthanisation du site d'Ivry, faisons le point (le 27 juin 2016)

A Romainville, nous avons connu la même situation qu'à Ivry.

D'aucuns, se déclarant « écologistes », pour certains des « écologistes » très investis dans l'immobilier, n'ont eu de cesse de crier au loup : **La méthanisation allait faire de notre usine une bombe transformant le site de Romainville en Tchernobyl-sur Ourcq.**

La visite du site de la Varenne Jarcy par les membres d'Est Ensemble, les études de l'ADEME, (études indépendantes demandées par les associations et les municipalités du bassin versant), montraient que les craintes « écologiques » invoquées étaient injustifiées, tout en précisant qu'il n'existait aucun risque zéro, pour quoi que ce soit.

Mais, du côté de certains, on avait décidé : que le « chien avait la rage »... et que quelles que soient les études et les précautions prises, il fallait dire Non.

Un nouveau projet a cependant vu le jour voté à l'unanimité par les élus de toutes tendances. Il tenait compte des recommandations des travaux de l'ADEME, mais les mêmes intérêts, que l'on voit se déployer aujourd'hui tout le long du canal de l'Ourcq, -intérêts qui n'aiment les usines (quelles qu'elles soient) parce que les usines font de l'ombre aux intérêts des promoteurs immobiliers et d'autres spéculateurs- ont repris leur agitation visant à affoler l'opinion... Aujourd'hui, c'est le tour de l'usine d'Ivry

Du point de vue des salariés, nous avons été inquiets, pour d'autres raisons

Nous avons donc été partout, ou presque, en tant que FO ou avec nos collègues de la CGT du site.

Nous sommes allés, au Syctom bien sûr, à la Préfecture rencontrer le sous-préfet en charge, à la présidence d'Est-ensemble, auprès des municipalités et dans les différentes réunions avec les mairies et les réunions publiques où nous avons voulu faire entendre la voix du salarié.

Nous étions menacés, en tant que salariés :

- la remise en cause du projet signifiait le non-recrutement de dizaines de personnes
- elle signifiait la fin du plan de requalification ; plan devant déboucher sur des emplois plus qualifiés pour lesquels une négociation devait s'ouvrir pour réévaluer les rémunérations
- et, surtout, -étant donné le déferlement démagogique qui visait l'existence du site en tant que tel : **tous nos emplois étaient menacés**. Lors de la dernière réunion publique convoquée par le Syctom, certains agitateurs, outre des propos racistes envers un responsable FO, répondront à son inquiétude pour les 140 emplois concernés et menacés : « ***vous irez au chômage !*** »

Nous lançons aujourd'hui un appel à nos collègues salariés du site d'Ivry : **comme nous, ne vous laissez intimider ni instrumentaliser.**

Défendez vos emplois ! N'ayez pas de complexes : vos intérêts sont légitimes !